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КХЛ как организация 
 

"Зеленое дерби" в Давосе: КХЛ готовит неприятный сюрприз 
болельщикам Уфы (Sports.ru/tribuna) 
Одним из вынесенных матчей предстоящего сезона КХЛ станет игра "Салавата 
Юлаева" с "Ак Барсом" в Давосе. Ожидается, что это будет домашний матч 
уфимской команды, которая затем останется в Швейцарии для участия в Кубке 
Шпенглера. 

перейти к статье 

Курри: цель "Йокерита" - топовое положение в КХЛ, а не второстепенные 
места (Чемпионат.com) 
Новый владелец и президент финского хоккейного клуба "Йокерит" Яри Курри 
рассказал про потенциальных спонсоров и задачи команды на следующий сезон. 

перейти к статье 

Орсаг: уход "Слована" из КХЛ - единственное разумное решение, но я 
ухожу (Чемпионат.com) 
Владимир Орсаг сказал, что покидает пост главного тренера братиславского 
"Слована". Напомним, словацкий клуб отказался от участия в Континентальной 
хоккейной лиге и вернулся в домашний чемпионат. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Фатеев вернулся в "Трактор", "Торпедо" продлило соглашения с 
чемпионами МХЛ (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге и изменениях в составах молодежных команд.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Якупов едет в НХЛ, а Бек остается "ястребом"? Лучшие свободные агенты 
КХЛ (Чемпионат.com) 
Много интересных игроков до сих пор без контракта. 

перейти к статье 

Виктор Козлов: "Мозякин ведет "Магнитку" за собой даже на 
антибиотиках" (Russia-hockey.ru) 
О трансферной кампании "Металлурга" и планах на сезон - старший тренер 
"Магнитки", двукратный обладатель Кубка Гагарина, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 



 

 

Курносов: Кемппайнен выбрал СКА, хотя предложение "Салавата" было 
гораздо лучше (Чемпионат.com) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов 
прокомментировал уход из команды Йоонаса Кемппайнена. 

перейти к статье 

Гендиректор "СЮ": как работать с молодежью? Молодые, чуть что, 
уезжают (Allhockey (allhockey.ru)) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов рассказал о 
трудностях, связанных с воспитанием собственной молодежи. 

перейти к статье 

Хартикайнен считает, что следующий сезон станет для него последним в 
России (Чемпионат.com) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Теэму Хартикайнен склоняется к тому, чтобы 
покинуть КХЛ после следующего сезона, заявил генеральный директор 
уфимской команды Александр Курносов. 

перейти к статье 

Президент "Барыса" - о ситуации с вратарями: Граховина - под вопросом 
(Чемпионат.com) 
Президент "Барыса" Борис Иванищев прокомментировал ситуацию с вратарями. 

перейти к статье 

Президент "Барыса": мы предложили Боченски контракт, он пока не 
ответил (Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент "Барыса" Борис Иванищев рассказал о ходе переговоров по новому 
контракту с нападающим Брэндоном Боченски. 

перейти к статье 

Обзор дня: Российского форварда лишили решающего матча Кубка 
Стэнли. Это потеря для "Сент-Луиса" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
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Трансферы клубов 
 

Койвисто перешел из московского "Динамо" в "Берн" (Чемпионат.com) 
Защитник сборной Финляндии Миика Койвисто подписал контракт со 
швейцарским "Берном", информирует официальный сайт команды.  

перейти к статье 

Михаил Юньков вернулся в "Спартак" (Чемпионат.com) 
Нападающий Михаил Юньков вернулся в московский хоккейный клуб "Спартак", 
информирует официальный сайт красно-белых. С 33-летним форвардом 
подписан двусторонний контракт сроком на один год. 

перейти к статье 

Владимир Сохатский может продолжить карьеру в "Салавате Юлаеве" 
(Чемпионат.com) 
Российский голкипер Владимир Сохатский может продолжить карьеру в 
"Салавате Юлаеве", заявил генеральный директор уфимской команды 
Александр Курносов. 
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Другие Лиги 
 
Кравцов: "Трактор" мог потерять на меня права, я не мог так поступить с 
клубом (Allhockey (allhockey.ru)) 
Российский нападающий Виталий Кравцов, подписавший контракт с клубом НХЛ 
"Рейнджерс", рассказал, почему он не присоединился к североамериканской 
команде сразу после окончания сезона в "Тракторе".  
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Бердин: не считаю себя воспитанником "Салавата", со мной некрасиво 
поступили (Чемпионат.com) 
Вратарь системы клуба "Виннипег Джетс" Михаил Бердин рассказал об 
отношении к уфимскому "Салавату Юлаеву". Голкипер подчеркнул, что не 
считает себя воспитанником "Салавата". 
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КХЛ: партнеры 
 

КХЛ и "Фиксики" сделали совместный набор стикеров в мессенджере 
ТамТам (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
В мессенджере ТамТам появился эксклюзивный набор стикеров с героями 
мультсериала "Фиксики". 32 стикера "Фикси-команда" с активными позами 
персонажей созданы в стиле совместного стайл-гайда "Фиксиков" и 
Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Разное 
 

"Владелец "Куньлуня" настолько богат, что губы ему вытирает личный 
дворецкий" (Чемпионат.com) 
Нападающий Брэндон Ип - о веселой жизни в Китае, КХЛ и "Куньлуне". 

перейти к статье 

"Был в шоке от слов Воробьева про наш хоккей". Интервью финского 
тренера, который обыграл Россию (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Эксклюзивное интервью главного тренера сборной Финляндии Юкки Ялонена - о 
победе на чемпионате мира, полуфинале против России, причинах поражения 
нашей команды, пиве, СКА и КХЛ. 
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Зеленое дерби" в Давосе: КХЛ готовит неприятный сюрприз 
болельщикам Уфы (Sports.ru/tribuna, Москва, 8 июня 2019) 
Одним из вынесенных матчей предстоящего сезона КХЛ станет игра "Салавата 
Юлаева" с "Ак Барсом" в Давосе. Ожидается, что это будет домашний матч 
уфимской команды, которая затем останется в Швейцарии для участия в Кубке 
Шпенглера. 
Рассказываем, чем эта идея грозит клубам, собирается ли лига компенсировать 
расходы командам и как проект может стать двухлетним.  
КХЛ КОМПЕНСИРУЕТ КЛУБАМ РАСХОДЫ  
Впервые в истории чемпионатов России "зеленое дерби" пройдет не в Уфе или 
Казани. КХЛ хочет показать Европе свое главное противостояние. В конце 
декабря команды должны сыграть друг с другом в швейцарском Давосе. В лиге 
заявили, что комментировать возможный перенос матча в Швейцарию не будут 
до 4 июля, в этот день планируют опубликовать календарь нового сезона. От 
официальных заявлений пока отказываются и в клубах. При этом "БИЗНЕС 
Online" известно, что работа по организации встречи уже идет. В ближайшее 
время комиссия из представителей лиги, "Салавата Юлаева" и "Ак Барса" 
отправится в Давос для проработки нюансов предстоящей в декабре игры.  
На первый взгляд выбор КХЛ максимально логичен. Атмосфера игр "Салавата 
Юлаева" с "Ак Барсом" всегда особенная, несравнимая с другими, при этом 
совершенно не важно какие места занимают команды и какие хоккеисты за них 
выступают. Вот только матч в Давосе лишит это дерби того, что делает его 
неповторимым, - болельщиков. Вряд ли в Швейцарии кто-то понимает подоплеку 
матчей Уфы и Казани. Вся атмосфера дерби исчезнет и встреча превратится в 
обычный матч регулярного чемпионата. В КХЛ совершают ошибку, выбирая 
вывеску, которая интересна лишь на локальном уровне.  
Один из ключевых вопросов переноса матча - финансовый. "Зеленое дерби" 
приносит в клубные бюджеты максимально возможную прибыль. В регулярном 
чемпионате ни одна другая встреча не способна вызвать схожий ажиотаж. В 
случае проведения встречи в Давосе, уфимцы теряют в деньгах не только из-за 
трат на чартер, проживание и другие бытовые расходы. По данным "БИЗНЕС 
Online", матч с "Ак Барсом" в регулярном чемпионате приносит клубу 5 - 6 млн 
рублей, из которых порядка 4,5 млн составляют доходы от продажи билетов без 
учета абонементов, остальное - продажа атрибутики и пункты питания. КХЛ в 
этом плане поступает максимально корректно, все основные расходы лига берет 
на себя, а Уфе еще и компенсируют недополученную прибыль. Вот только никто 
не возместит болельщикам "Салавата" и "Ак Барса" матч, который у них украдут. 
Лишь единицы смогут себе позволить поездку в Швейцарию перед Рождеством.  
ИЗ-ЗА ДАВОСА "САЛАВАТ" МОЖЕТ ПОПАСТЬ В ФУНКЦИОНАЛЬНУЮ ЯМУ  
Идея проведения "зеленого дерби" в Давосе возникла неспроста. КХЛ уже в 
прошлом году организовала несколько матчей в Европе. Проект получился 
неоднозначным. Братиславский "Слован" в Вене принимал СКА и ЦСКА. 
Словацкую команду просто уничтожили. Общий счет двух матчей - 0:16. Еще два 
матча принял Цюрих. В них также играли армейские команды против рижского 
"Динамо". ЦСКА снова раскатал соперника с неприличным счетом - 5:0, СКА же 
чуть дал поиграть рижанам и завершил матч со скромным счетом 3:1 на табло. 
Европейский зритель увидел, что с конкуренцией в лиге - проблемы и вряд ли по 
достоинству оценил разгромы от армейцев. В КХЛ, по всей видимости, сделали 



 

 

выводы из прошлогодних результатов и поставили на вынесенный матч 
относительно равные команды.  
Плюс ко всему "Салават" в добровольно-принудительном порядке выступит на 
Кубке Шпенглера. Старейший европейский турнир считают витриной для 
российского хоккея в Старом свете и одной из редких возможностей показать 
миру свои клубы. По нашим данным, в Уфе без особого энтузиазма встретили 
идею участия в турнире, но особого выбора не было.  
Кубок Шпенглера традиционно проводится в промежуток между католическим 
Рождеством и Новым годом - с 26 по 31 декабря. В нем принимают участие 
усиленный лучшими игроками чемпионата Швейцарии "Давос", сборная Канады, 
составленная из хоккеистов, выступающих в европейских клубах, и другие 
приглашенные клубы. Причем, остальные команды выбираются организаторами 
без каких-либо логических привязок. В следующем году помимо "Салавата", 
хозяев и канадцев, в турнире примут участие "Амбри-Пиотта" (Швейцария), ТПС 
(Финляндия) и "Тршинец" (Чехия). 
Проблема в том, что участники турнира попадают в непривычную 
соревновательную среду - Давос находится в высокогорье, что неизменно 
сказывается на физическом состоянии спортсменов. Именно в этом специалисты 
часто видят спад результатов команд-участниц из КХЛ. Последний раз 
относительного успеха на внутренней арене после выступления в Кубке 
Шпенглера добивалось московское "Динамо". Было это 11 лет назад. Тогда в 
розыгрыше Кубка Гагарина бело-голубые дошли до финала Западной 
конференции. 
Это значит, что помимо остальных проблем, вызванных переносом игры, 
"Салават" рискует потерять сезон, попав в функциональную яму перед самым 
плей-офф. 
ДВУХЛЕТНИЙ ПРОЕКТ  
В оставшееся до публикации календаря время, когда к лиге накопится много 
вопросов, в КХЛ должны найти на них ответы. Выходы из сложившейся ситуации 
есть, но пути к ним непросты. Отчасти финансовые проблемы и проблемы с 
болельщиками можно решить, если поставить в календарь пять матчей между 
"Салаватом" и "Ак Барсом". Таким образом, вынесенный в Давос матч будет 
просто дополнительной игрой. Теоретически такое возможно, но практически это 
сломает календарь. В таком случае нужно будет найти за счет чего сократить 
количество игр до общего знаменателя, а от этого пострадают другие клубы. 
Другое решение, о котором сообщают наши источники в уфимском клубе, 
"удовольствие" могут продлить на еще один сезон и в 2020-м году в розыгрыше 
Кубка Шпенглера будет участвовать "Ак Барс". Также в принудительном порядке. 
В таком случае лига вынесет в Давос еще одно "зеленое дерби", на этот раз 
казанское.  
Сегодня в Уфе настрой на эти игры сдержанно-пессимистический. В клубе 
понимают риски и логично, что предложенный вариант с рокировкой через год 
руководителей "Салавата" не устраивает как минимум потому, что за это время 
все может измениться. Например, в КХЛ посчитают эксперимент неудачным и 
свернут двухлетний проект досрочно, но уфимский матч болельщикам и клубу 
уже никто не вернет. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/sportbo/2475449.html 

К заголовкам сообщений 

Курри: цель "Йокерита" - топовое положение в КХЛ, а не второстепенные 
места (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/sportbo/2475449.html


 

 

Новый владелец и президент финского хоккейного клуба "Йокерит" Яри Курри 
рассказал про потенциальных спонсоров и задачи команды на следующий сезон. 
"На данный момент мы ищем спонсоров для клуба. Мы заинтересованы 
преимущественно в финских региональных компаниях, сейчас у нас проводятся 
с некоторыми из них переговоры, но так как договоры о сотрудничестве еще не 
подписаны, мы пока не можем ничего предавать широкой огласке. Сейчас мы 
работаем над этим. Конечно, финские компании - в приоритете. Мы 
заинтересованы в продолжении сотрудничества с фирмой, которая была нашим 
спонсором в прошлом сезоне. Мы открыты для всех, но именно к финским 
компаниям мы относимся с особыми интересом и перспективой, они важнее для 
нас. Это всегда взаимный интерес. Разумеется, наша задача - находить 
наиболее эффективные и выгодные пути сотрудничества со спонсорами и 
инвесторами. 
Мы точно объявим спонсоров, когда все договоры о сотрудничестве будут 
подписаны. На данный момент с нами сотрудничает достаточно большое 
количество компаний и брендов. Полный список вы можете посмотреть на 
официальном сайте "Йокерита". Но названия фирм, с которыми сейчас мы 
находимся на стадии подписания контрактов, будут доступны уже после 
заключенных конкретных соглашений. 
В нашей команде очень много новых финских игроков, и это одна из мер 
повышения финансовой эффективности "Йокерита". У нас есть перспективные 
хоккеисты, также мы имеем большое количество болельщиков. Сотрудники 
нашего клуба максимально стараются, чтобы заключить выгодные контракты со 
спонсорами. Это именно та политика, которой мы придерживаемся. Сейчас 
команда смотрится интересно и мощно, в составе есть большие хоккеисты, сам 
клуб и члены его команды имеют огромный потенциал, и надо его раскрывать. К 
этому стремимся мы все: офисные сотрудники клуба, члены тренерского и 
медицинского штаба и сами игроки. 
На самом деле, нужно многое менять в самой команде: подписание новых 
игроков, построение команды с новоприбывшими хоккеистами и еще много всего. 
Наша основная цель - это игра. Мы обязаны найти оптимальную стратегию, 
чтобы показать высокое качество игры и красивый хоккей, хотим выйти на новый 
уровень в этом, хотим пойти дальше. Сами игроки уже с нетерпением ждут 
выхода на лед, мы тоже, и это важно. В прошлом году мы были одной из топ-
команд в КХЛ, поэтому мы точно не хотим терять тот уровень, который мы 
наработали. Наша задача - быть лучше, найти достойных игроков под наши 
задачи, самим стать сильнее во всех смыслах. Главная цель - занимать топовое 
положение в КХЛ, а не второстепенные места. Мы используем опыт прошлых 
лет, чтобы учиться и становится лучше.  
Образ будущей команды? Завораживающий и страстный хоккей, в который мы 
старались играть в прошлом году. Мы должны зарабатывать очки и не снижать 
позиции", - сказал Курри корреспонденту "Чемпионата" Анастасии Вепревой.  

https://www.championat.com/hockey/news-3776765-kurri-cel-jokerita---topovoe-
polozhenie-v-khl-a-ne-vtorostepennye-mesta.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 8 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Орсаг: уход "Слована" из КХЛ - единственное разумное решение, но я 
ухожу (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 

https://www.championat.com/hockey/news-3776765-kurri-cel-jokerita---topovoe-polozhenie-v-khl-a-ne-vtorostepennye-mesta.html
https://www.championat.com/hockey/news-3776765-kurri-cel-jokerita---topovoe-polozhenie-v-khl-a-ne-vtorostepennye-mesta.html
https://www.sports.ru/hockey/1075284211.html


 

 

Владимир Орсаг сказал, что покидает пост главного тренера братиславского 
"Слована". Напомним, словацкий клуб отказался от участия в Континентальной 
хоккейной лиге и вернулся в домашний чемпионат. 
"Не знал подробностей о судьбе "Слована", пока не стало известным 
окончательное решение. Конечно, жаль видеть уход "Слована" из КХЛ. Однако 
это единственное разумное решение. Сезон-2018/19 мы доигрывали урезанным 
составом, и это не слишком хорошо. Возвращение домой поможет клубу 
восстановить финансовое равновесие.  
Мне предлагали новый контракт со "Слованом", но я отказался. Желаю клубу 
удачи в чемпионате Словакии. Собираюсь заняться тренерским образованием, 
съездить на стажировку в АХЛ", - цитирует тренера Hokej.sk.  

https://www.championat.com/hockey/news-3776757-orsag-uhod-slovana-iz-khl---
edinstvennoe-razumnoe-reshenie-no-ja-uhozhu.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Фатеев вернулся в "Трактор", "Торпедо" продлило соглашения с 
чемпионами МХЛ (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 8 июня 
2019) 
Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге и изменениях в составах молодежных команд.  
Нижегородское "Торпедо" продлило контракты с обладателями Кубка Харламова 
нападающим Михаилом Смолиным, вратарями Андреем Тихомировым и 
Николаем Мольковым. Все соглашения рассчитаны на два года. 
Защитник "Югры" Андрей Чуркин перешел в "Нефтехимик" в обмен на денежную 
компенсацию. В МХЛ он выступал за СКА-1946 и в составе армейцев стал 
серебряным призером сезона 2014/2015. Всего провел за команду 154 матча. 
В "Трактор" вернулся нападающий Егор Фатеев. Последние три сезона форвард 
провел в системе "Локомотива". Он дважды выиграл Кубок Харламова и Кубок 
мира, провел за "Локо" 103 матча и набрал 48 (22+26) очков. 
"Салават Юлаев" и "Динамо" (Москва) совершили обмен. Уфимский клуб 
получил денежную компенсацию, а "Динамо" - защитника Юрия Сергиенко и 
права на Сергея Бойкова, выступающего последние годы в системе "Колорадо 
Эвеланш". Бойков провел в МХЛ всего 3 матча за "Кузнецких Медведей", на счету 
Сергиенко - 23 поединка за "Красную Армию". 
Новичком "Рубина" стал Данила Епимахин. 27-летний форвард - воспитанник 
"Спартака", в МХЛ он играл за "Капитан", в форме которого провел 131 матч и 
набрал 54 (24+30) очка. 
Из "Рубина" в "Сарыарку" перебрался нападающий Александр Комаристый. В 
МХЛ он выступал в двух первых сезонах за "Русских Витязей", провел 24 матча 
и набрал 25 (14+11) очков. 
"Лада" произвела обмен с "Локомотивом". В обмен на денежную компенсацию в 
ярославский клуб отправился нападающий Иван Романов. На счету форварда 88 
матчей за "Локо", "Ладью" и команду U18. В составе ярославцев стал 
обладателем Кубка Харламова и Кубка мира.  

https://www.championat.com/hockey/news-3776757-orsag-uhod-slovana-iz-khl---edinstvennoe-razumnoe-reshenie-no-ja-uhozhu.html
https://www.championat.com/hockey/news-3776757-orsag-uhod-slovana-iz-khl---edinstvennoe-razumnoe-reshenie-no-ja-uhozhu.html
https://allhockey.ru/news/show/356912-Orsag_zhal_videt_uhod_Slovana_iz_KHL_no_eto_edinstvennoe_razumnoe_reshenie


 

 

https://mhl.khl.ru/news/1/888527/ 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Якупов едет в НХЛ, а Бек остается "ястребом"? Лучшие свободные агенты 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 
Много интересных игроков до сих пор без контракта. 
Межсезонье в КХЛ в самом разгаре. Большинство ключевых сделок клубами лиги 
уже было совершено в мае и начале июня, но впереди еще много интересного. 
Во-первых, трансферное окно в НХЛ открывается только 1 июля, а во-вторых, и 
на просторах КХЛ еще немало интересных хоккеистов без новых контрактов. 
Рассказываем о них. 
Андрей Марков, 40 лет 
Команда в прошлом сезоне: "Ак Барс" 
Статистика в прошлом сезоне: 49 игр, 14 (2+12) очков, "+13"  
В случае с Марковым годы явно берут свое, и в прошедшем сезоне ветеран 
существенно сдал. Он был уже не так полезен в атакующих действиях, а в 
обороне и вовсе стал регулярно проваливать позицию и проигрывать в скорости. 
Особенно это было заметно в плей-офф, где Марков катастрофически не 
успевал за быстрыми форвардами "Авангарда". Вполне логично, что в "Ак Барсе" 
отказались от услуг защитника, но вешать коньки на гвоздь Марков пока не 
собирается. Более того, есть информация, что у Андрея есть три предложения 
из НХЛ, но, скорее всего, это просто попытка игрока и его агента набить себе 
цену. Впрочем, силы и желание у Маркова есть, и он вправе рассчитывать на 
однолетний контракт в КХЛ. 
Максим Чудинов, 29 лет 
Команда в прошлом сезоне: "Авангард" 
Статистика в прошлом сезоне: 59 игр, 19 (9+10) очков, "-9"  
Чудинов в прошлом сезоне оставил неоднозначное впечатление. С одной 
стороны, Максим показал хорошую результативность, став лучшим снайпером-
защитником "ястребов", а его могучий бросок, как мы знаем, опасен даже от 
своей красной линии. С другой - Чудинов стал худшим игроком "Авангарда" по 
показателю полезности. Но в плей-офф Максим, похоже, убедил руководство 
клуба в своей полезности, и по неофициальной информации ему было сделано 
квалификационное предложение. Прийти к общему знаменателю команде и 
хоккеисту пока не удалось, но "Авангард" остается главным претендентом на 
Чудинова. 
Евгений Медведев, 36 лет 
Команда в прошлом сезоне: "Авангард" 
Статистика в прошлом сезоне: 62 игры, 30 (8+22) очков, "+19"  
А вот от услуг Медведева "Авангард" официально отказался. Защитник, три 
сезона бывший капитаном омичей, покидает клуб и будет искать себе новое 
место работы. Евгений показывал в составе "ястребов" хорошую для защитника 
результативность, до появления Коди Франсона был незаменим в большинстве, 
но к Медведеву были претензии по части выполнения прямых обязанностей. 
Теперь искать баланс в его игре предстоит тренерам другой команды КХЛ. 
Сообщалось, что им интересуются "Ак Барс" и "Салават Юлаев", но пока эта 
информация не нашла подтверждения. Однако мало сомнений, что до начала 
следующего сезона опытный и еще не старый по хоккейным меркам игрок 
подпишет новый контракт. 

https://mhl.khl.ru/news/1/888527/


 

 

Тейлор Бек, 28 лет 
Команда в прошлом сезоне: "Куньлунь"/ "Авангард" 
Статистика в прошлом сезоне: 56 игр, 38 (19+19) очков, "+8"  
Новости о Тейлоре Беке в Омске и Балашихе ждут с нетерпением. И это логично 
- со времен Романа Червенки в "Авангарде" не появлялся такой результативный 
легионер, идеально влившийся в систему "ястребов". Бек по-настоящему "зажег" 
в плей-офф, набрав в 16 матчах 20 (4+16) очков, повторил клубный рекорд 
Яромира Ягра и вытащил омское большинство со дна на самый верх. 
"Авангард", разумеется, еще 1 мая сделал квалификационное предложение 
Тейлору, но канадец до сих пор в раздумьях. Без сомнения, после такого сезона 
у него есть и другие варианты (возможно, не только в КХЛ), а "ястребы" не спешат 
осыпать форварда деньгами. И клуб тоже можно понять - нет никаких гарантий, 
что Бек продолжит разрывать соперников и в следующем сезоне, да и в финале 
с ЦСКА Тейлор откровенно потерялся. Переговоры о будущем Бека длятся уже 
больше месяца, но скоро эта эпопея должна подойти к концу. 
Франсис Паре, 31 год 
Команда в прошлом сезоне: "Автомобилист" 
Статистика в прошлом сезоне: 58 игр, 35 (16+19) очков, "+12"  
Канадец провел два хороших сезона в Екатеринбурге, играя результативно как 
при Владимире Крикунове, так и в системе Андрея Мартемьянова. Быстрый, 
забивной, умный форвард, отлично играющий на точке вбрасывания, не 
затерялся на фоне Найджела Доуса, Стефана да Косты и Дэна Секстона и 
позволил "Автомобилисту" сколотить вокруг себя второе ударное звено. Но в 
следующем сезоне Паре в Екатеринбурге не будет. Франсис уже попрощался с 
городом и командой, и произошло это еще в конце марта. Возможно, 
"Автомобилист" был бы не прочь сохранить канадца, но, скорее всего, Паре сам 
не захотел оставаться в КХЛ, и в следующем сезоне мы увидим его в Европе. 
Брэндон Боченски, 37 лет 
Команда в прошлом сезоне: "Барыс" 
Статистика в прошлом сезоне: 44 игры, 34 (15+19) очка, "+5"  
Один из символов "Барыса" провел очередной крутой сезон в казахстанском 
клубе. Боченски, несмотря на год без хоккея, остался все тем же капитаном и 
лидером атак. Очень полезно Брэндон сыграл и в плей-офф, но сейчас подвис 
вопрос с его новым контрактом в "Барысе". Договор Боченски предложен, но 
хоккеист пока взял паузу на размышление. Вряд ли у Брэндона есть другие 
варианты в КХЛ, и скорее хоккеист думает над тем, продолжать ли ему карьеру 
или все-таки закончить. При втором варианте, вполне возможно, Боченски 
останется в Нур-Султане и войдет в тренерский штаб "Барыса". 
Андре Петерссон, 28 лет 
Команда в прошлом сезоне: "Барыс" 
Статистика в прошлом сезоне: 51 игра, 45 (23+22) очков, "+23"  
Без контракта на следующий сезон у "Барыса" и лучший снайпер команды в 
прошлой регулярке - Андре Петерссон. Миниатюрный швед отлично вписался в 
систему Андрея Скабелки, став главным джокером клуба из Нур-Султана. В 
"Барысе" наверняка рады оставить Петерссона, но сам швед, будучи 
неограниченно свободным агентом, рассматривает все варианты. Главным 
образом - КХЛ, но есть и другие возможности. 
Теэму Пулккинен, 27 лет 
Команда в прошлом сезоне: "Динамо" Минск 
Статистика в прошлом сезоне: 50 игр, 29 (15+14) очков, "-6"  
Финский нападающий в прошлом сезоне был самым ярким пятном в белорусском 
клубе, но уже в середине чемпионата Пулккинен сдулся, устав в одиночку тянуть 



 

 

ни на что не претендующую команду. Казалось, что по окончании сезона 
Пулккинен сразу же займется поиском новой команды, но пока Теэму все еще 
связан с Минском. "Динамо" сделало финну квалификационное предложение, 
оно не было принято, но и с другой командой Пулккинен не подписался. Поэтому 
за минчанами закрепились спортивные права на Теэму и ситуация осталась 
такая же, как и прошлым летом: если какой-либо другой клуб захочет 
Пулккинена, ему нужно будет что-то предложить "Динамо". 
Линус Виделль, 34 года 
Команда в прошлом сезоне: "Динамо" Рига 
Статистика в прошлом сезоне: 49 игр, 48 (24+24) очков, "+7"  
Немолодой шведский форвард, про которого, казалось бы, все все знали в КХЛ, 
неожиданно выдал сумасшедший сезон за рижское "Динамо" и повысил интерес 
к своей персоне. Но интерес весьма сдержанный - нет никаких гарантий, что в 34 
года Виделль второй раз подряд приблизится к 50 очкам в регулярке. В Риге, 
конечно, хотят сохранить Линуса, но в столице Латвии вряд ли готовы повысить 
ему контракт. Что касается клубов побогаче, то они, видимо, оставили Виделля 
на вторую волну подписаний, которая должна прийтись на конец июля - начало 
августа. Сам же игрок отдыхает после отличной работы и спокойно ждет 
развития ситуации. 
Патрик Закриссон, 32 года 
Команда в прошлом сезоне: "Динамо" Москва 
Статистика в прошлом сезоне: 38 игр, 11 (5+6) очков, "-3"  
У Патрика Закриссона очевидно не сложилось в московском "Динамо", но вряд 
ли это отпугнет потенциальных работодателей шведа на следующий сезон. Во-
первых, у всех есть право на неудачный чемпионат. Во-вторых, у Закриссона 
было несколько травм, да и Владимир Крикунов не слишком жаловал Патрика 
игровым временем. В-третьих, в плей-офф форвард все доказал, выступив 
лучше, чем Кагарлицкий с Шипачевым. "Динамо" уже объявило о расставании со 
шведом, но Закриссон вряд ли будет долго находиться без контракта. 
Александр Салак, 32 года 
Команда в прошлом сезоне: "Локомотив" 
Статистика в прошлом сезоне: 20 игр, КН 1,86 и 92,2% ОБ  
Салак провел неудачный сезон в "Локомотиве", но вряд ли чех предполагал, что 
его посадят в запас после первых же неудач, а затем Илья Коновалов буквально 
"съест" опытного и дорогостоящего голкипера. Тем не менее, в плей-офф Салак 
уже на равных делил с молодым оппонентом место в воротах "Локомотива", и 
выглядел неплохо. С будущим Салака в Ярославле - сложная ситуация. С одной 
стороны, держать на скамейке высокооплачиваемого легионера "Локомотиву" 
непрактично и надо либо резать контракт (согласится ли Салак?), либо делать 
чеха основным голкипером (тогда есть риск потерять Коновалова), либо 
расставаться. Сейчас наиболее логичным выглядит третий вариант, но в 
"Локомотив" пришел новый тренер, и предугадать его позицию пока невозможно. 
Если Салак не договорится с ярославцами, то велика вероятность, что он 
покинет КХЛ. Теоретически Александр может быть интересен "Авангарду" (хотя 
там высказали доверие Бобкову), ХК "Сочи", "Витязю" или минскому "Динамо", 
но пока об этом нет даже никаких слухов. 
Мэтт Эллисон, 35 лет 
Команда в прошлом сезоне: "Металлург" 
Статистика в прошлом сезоне: 62 игры, 55 (20+35) очков, "+12"  
Эллисону 35 лет, но он еще в полном порядке. За последние пять сезонов он ни 
разу не набирал менее 45 очков в регулярке, а в прошлом чемпионате Мэтт 
наряду с Сергеем Мозякиным стал лучшим бомбардиром "Металлурга". Правда, 



 

 

в плей-офф тройка Мозякин - Эллисон - Кулемин провалилась и продлевать 
контракт с возрастным канадцем не стали. Но статистика Эллисона и его 
огромный опыт в КХЛ (11 сезонов) могут привлечь другие клубы лиги, а если 
интереса не будет, то Мэтт без проблем найдет работу в том же швейцарском 
чемпионате. 
Патрик Херсли, 32 года 
Команда в прошлом сезоне: СКА 
Статистика в прошлом сезоне: 36 игр, 33 (14+19) очка, "+15"  
Херсли мощно начал прошлый сезон и какое-то время шел в лидерах общей 
бомбардирской гонки, но затем надолго выбыл из тренировочного и игрового 
процесса по семейным причинам и из-за травм. К плей-офф швед вернулся в 
состав, но это был уже не тот Херсли, что раньше, и в играх на вылет Патрик 
запомнился только результативными ошибками. 
Еще по ходу плей-офф стало известно об интересе к шведу со стороны родного 
для него "Мальме", но затем о желании сохранить Херсли заявил и СКА. 
Пока никакого решения нет, но подписание СКА Лукаса Бенгтссона намекает, что 
Херсли в Санкт-Петербурге все же не будет. Если никто из других топ-клубов КХЛ 
не заинтересуется забивным, но не слишком надежным шведом, то Патрик, 
очевидно, вернется на родину. 
Наиль Якупов, 25 лет 
Команда в прошлом сезоне: СКА 
Статистика в прошлом сезоне: 47 игр, 33 (23+10) очка, "+22"  
Практически та же ситуация у питерцев и с Наилем Якуповым. Статистика у экс-
энхаэловца хорошая, но будет ли Якупов так же эффективен в СКА без Никиты 
Гусева и Павла Дацюка? Это большой вопрос. Однолетний контракт у Наиля 
завершен, и не секрет, что форвард мечтает вновь попробовать себя в НХЛ. 
Вряд ли СКА будет сильно удерживать нападающего, а другие клубы, скорее 
всего, не заинтересуют Якупова. 
Пол Щехура, 33 года 
Команда в прошлом сезоне: "Трактор" 
Статистика в прошлом сезоне: 41 игра, 15 (10+5) очков, "-11"  
Щехура два года подряд был лучшим бомбардиром "Трактора", но прошлый 
сезон у канадца не задался. Всего 15 очков за результативность, травмы и вот 
уже с любимцем челябинских болельщиков расторгают контракт, подписанный в 
декабре. Новым хозяевам челябинского клуба Щехура оказался не нужен, но у 
игрока осталось отличное резюме, которое поможет ему еще пару лет быть 
востребованным в КХЛ. 
Илья Ежов, 32 года 
Команда в прошлом сезоне: "Нефтехимик" 
Статистика в прошлом сезоне: 50 игр, КН 2,43 и 91,1% ОБ  
Летом придется искать новую команду голкиперу Илье Ежову. Известный своим 
экспрессивным характером вратарь последние два сезона провел в 
Нижнекамске, где был первым номером "Нефтехимика", но в следующем сезоне 
его место займет Константин Барулин. Ежовым, по слухам, интересуются в 
"Витязе", где пока не договорились с Йони Ортио, а также есть вариант, при 
котором Ежов вернется в Санкт-Петербург.  

https://www.championat.com/hockey/article-3776729-spisok-samyh-interesnyh-
svobodnyh-agentov-2019-god.html 

К заголовкам сообщений 
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Виктор Козлов: "Мозякин ведет "Магнитку" за собой даже на 
антибиотиках" (Russia-hockey.ru, Москва, 9 июня 2019) 
О трансферной кампании "Металлурга" и планах на сезон - старший тренер 
"Магнитки", двукратный обладатель Кубка Гагарина, для Russia-Hockey.ru  
В ЗВЕНЕ С НАШИМ КАПИТАНОМ ВИДИМ И ЛОКТИОНОВА, И ГАЛУЗИНА  
- Многие обозреватели называют селекцию "Магнитки"-2019 лучшей в Лиге. 
Согласны с такими оценками?  
- Главный тренер "Металлурга" Йозеф Яндач в прессе уже сказал, что 
тренерский штаб клуба полностью доволен тем, как команде удалось усилиться. 
Все службы клуба понимали, в каком направлении действовать, сработали очень 
четко. В итоге "Металлург" реализовал свои планы на трансферном рынке.  
- Эксперты считают одним из ключевых усиление центральной линии клуба в 
лице Локтионова, причем он должен придать новый импульс Мозякину - как в 
свое время это было с легендарным Фирсовым, которому Анатолий Тарасов 
поставил в звено молодых Викулова и Полупанова...  
- Мы знаем обо всех этих сравнениях, всегда приятно, когда эксперты находят 
какие-то параллели с временами великого советского хоккея.  
Если говорить о центральной линии, то клуб приобрел не только Андрея 
Локтионова, но и Владимира Галузина. Предварительно в линии нашего 
капитана Сергея Мозякина видим каждого из этих центров и прежде всего 
Локтионова. А вот о новом импульсе для Мозякина говорить бы не стал, класс 
нашего капитана как раз в том, что он ровно и на высочайшем уровне проводит 
все сезоны.  
ПОСЛЕ СЕРИИ С УФОЙ ПРОВЕЛИ РАБОТУ НАД ОШИБКАМИ  
- Последний плей-офф Мозякину скорее не удался, его звено Уфа закрыла...  
- Сегодня можно открыто сказать о том, что перед стартом плей-офф Сергей 
очень серьезно заболел. Но даже на таблетках и антибиотиках он вел команду 
за собой, так что тут никаких комментариев и не требуется.  
- Согласны с теми, кто говорит, что в плей-офф Магнитогорск недооценил Уфу, 
да и функционально не был на пике?  
- Нет, ни о какой недооценке речи не было. Скорее мешали разговоры в прессе 
о том, что "Салават" в первом раунде - оптимальный соперник. Они предельно 
мотивировали именно Уфу, да и в плане календаря, пропустив турне по 
Дальнему Востоку, лидеры "Салавата" получили преимущество. Кстати, это 
было видно и в более поздних раундах плей-офф.  
Весной мы провели определенную работу над ошибками. Некоторые коррективы 
в подготовку будут внесены.  
ДИВИЗИОН ХАРЛАМОВА СТАНОВИТСЯ СИЛЬНЕЙШИМ В КХЛ  
- Следите за тем, какие трансферы проводят другие клубы?  
- Обязательно. Основное внимание сосредоточено на "Металлурге", но, на наш 
взгляд, мощно усиливаются многие конкуренты.  
Мы считаем, что очень удачную селекцию проводят "Салават Юлаев" и "Ак 
Барс", а о планах "Автомобилиста" многое говорит то, что Екатеринбург смог 
подписать Пашу Дацюка. Ни одна из топ-команд не стоит на месте, работа у всех 
кипит.  
- Дивизион Харламова становится дивизионом смерти?  
- По сути, это верно. Казань, Екатеринбург, Челябинск - спор за лидерство в 
нашем дивизионе будет очень жестким. Особенно если учесть, что мы будем 
проводить с этими соперниками дополнительные матчи. Наверное, сегодня наш 
дивизион - потенциально самый сильный в Лиге.  
С ЗАГИДУЛЛИНЫМ И ЧИБИСОВЫМ ВСТРЕЧАЛСЯ, ПОДРОБНОСТИ ОСТАВЛЮ 
ПРИ СЕБЕ  



 

 

- Что нового открыли для себя на чемпионате мира в Словакии?  
- Победный поход финнов заставляет еще раз внимательно обратить внимание 
на тенденции развития современного хоккея. Вязкая игра, дисциплинированная 
работа в своей и в средней зонах - сегодня без всех этих маленьких нюансов 
больших побед не бывает. Это же показал и пример ЦСКА в плей-офф КХЛ.  
Кстати, и в НХЛ похожая картина. Самые звездные клубы из плей-офф быстро 
вылетели, а на финиш накатывает рабочий "Сент-Луис", который при новом 
тренере играет вязко, жестко, вообще без прокатов. А ведь еще зимой этот клуб 
занимал последнее место в своей конференции...  
- О североамериканском хоккее вы после полутора десятков лет выступлений за 
океаном знаете все. Были удивлены, когда этим летом форвард Чибисов и 
вратарь Загидуллин с не очевидных стартовых позиций отправились покорять 
НХЛ?  
- С этими амбициозными ребятами, как в свое время и с вратарем Ильей 
Самсоновым, мы обсуждали возможные сценарии развития их карьеры за 
океаном. Свое мнение и свои рекомендации давайте оставлю при себе. Зато от 
имени "Магнитки" пожелаю нашим молодым воспитанникам удачи, она им за 
океаном точно понадобится.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozlov_mozyakin_vedet_magnitku_dazhe_na_antibiotikah
/ 

К заголовкам сообщений 

Курносов: Кемппайнен выбрал СКА, хотя предложение "Салавата" было 
гораздо лучше (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов 
прокомментировал уход из команды Йоонаса Кемппайнена. 
"В случае с Кемппайненом сыграло роль географическое положение. Я знаю, что 
у него было несколько предложений, но расположение Санкт-Петербурга 
сыграло решающую роль, и если бы не предложение от СКА, то я думаю, мы бы 
его сохранили. Он даже потерял в деньгах, потому что последнее наше 
предложение было гораздо лучше, но он выбрал Питер, и мы уважаем его 
решение. 

https://www.championat.com/hockey/news-3776913-kurnosov-kemppajnen-vybral-
ska-hotja-predlozhenie-salavata-bylo-gorazdo-luchshe.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 8 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "СЮ": как работать с молодежью? Молодые, чуть что, 
уезжают (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2019) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов рассказал о 
трудностях, связанных с воспитанием собственной молодежи. В это межсезонье 
вратарь фарм-клуба "юлаевцев" Даниил Тарасов уехал в НХЛ. 
"Все считают, что Уфа должна быть на первом месте и при этом воспитывать 
пятерку молодых каждый год. Так не бывает. Симбиоз получается очень тяжело. 
Тем более, часто получается, как с Тарасовым, с которым два года работали, 
представляли ему все условия, давали играть в "Толпаре", в "Торосе" первым 
номером, дали возможность попробовать себя в КХЛ. Думали, ну вот сейчас мы 
раскроем его талант в полной мере. Все, спасибо, я поехал в "Коламбус". А мы? 
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Там лучше знают, как меня развивать. Два года вкладывались впустую. Их здесь 
ничто не держит, агенты говорят, что там будет лучше. 
Желаем Данилу, чтобы у него все там получилось, конечно. Мы предлагали ему 
двухлетний контракт и готовы были делать все, чтобы парень заиграл в КХЛ, но 
не можем ему гарантировать двадцать игр в сезоне, пока он не показал игру. 
Теперь это такая же фамилия на стене, как и Андрей Василевский. Какая польза 
для клуба? Дай Бог, Кубок Стэнли привезет - вот и все. Как тут работать с 
молодежью? Результат от нас требуется, а молодые, чуть что, уезжают", - 
приводит слова Курносова портал Sobkor02.ru.  

https://allhockey.ru/news/show/356922-
Gendirektor_SYu_kak_rabotat_s_molodezh_ju_Molodye_chut_chto_uezzhajut 

К заголовкам сообщений 

Хартикайнен считает, что следующий сезон станет для него последним в 
России (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Теэму Хартикайнен склоняется к тому, чтобы 
покинуть КХЛ после следующего сезона, заявил генеральный директор 
уфимской команды Александр Курносов. 
"С Теэму, безусловно, будем разговаривать, Умарк говорит, что это его 
последний год в России, но мы всегда с ним на связи, посмотрим, какое у него 
будет желание, как будет складываться сезон. В этом сезоне, я думаю, мы 
увидели настоящего Линуса, который лидер не только на площадке, но и в 
раздевалке, он реально был капитаном команды, чувствовалось, что он 
полностью отдается игре. После сезона не только я говорил ему спасибо, но и 
вся команда. Как говорил Саша Кадейкин: "Мы должны играть на легионеров, они 
тут "бати"! Мы должны создавать все условия, чтобы лидеры давали результат", 
и игроки тогда полностью со всем согласились. 

https://www.championat.com/hockey/news-3776887-hartikajnen-schitaet-chto-
sledujuschij-sezon-stanet-dlja-nego-poslednim-v-rossii.html 

К заголовкам сообщений 

Президент "Барыса" - о ситуации с вратарями: Граховина - под вопросом 
(Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 
Президент "Барыса" Борис Иванищев прокомментировал ситуацию с вратарями. 
"Сергей Кудрявцев принадлежит нам. Предложение сделали. Надеемся, 
подпишет. Доминик Граховина - под вопросом. "Барыс" планирует усилить 
состав вратарей перед стартом нового чемпионата КХЛ", - цитирует Иванищева 
BestNews.kz. 
В минувшем сезоне 24-летний вратарь одержал семь побед в 22 матчах 
регулярного чемпионата при коэффициенте надежности 2,61 и проценте 
отраженных бросков 91,4. В плей-офф чешский голкипер выиграл один матч из 
четырех, в среднем за игру пропуская 3,50 шайбы и отражая 88,9% бросков.  
"Барыс" дошел до второго раунда плей-офф, где проиграл в пяти матчах 
"Авангарду". В первом раунда подопечные Андрея Скабелки обыграли "Торпедо" 
со счетом 4-3.  

https://www.championat.com/hockey/news-3776971-prezident-barysa---o-situacii-s-
vratarjami-grahovina---pod-voprosom.html 

К заголовкам сообщений 
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Президент "Барыса": мы предложили Боченски контракт, он пока не 
ответил (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2019) 
Президент "Барыса" Борис Иванищев рассказал о ходе переговоров по новому 
контракту с нападающим Брэндоном Боченски. 37-летний американец с 
казахстанским паспортом в минувшем сезоне набрал 34 (15+19) очка за 44 матча 
регулярного чемпионата и добавил к ним 13 (4+9) баллов за результативность в 
девяти играл плей-офф. 
"Боченски пока не подписал контракт. Я разговаривал с ним, он пока молчит. 
"Барыс" предложил Брэндону контракт - он пока не ответил", - приводит слова 
Иванищева Bestnews.kz. 
"Барыс" дошел до второго раунда плей-офф, где проиграл в пяти матчах 
"Авангарду". В первом раунда подопечные Андрея Скабелки обыграли "Торпедо" 
со счетом 4-3.  

https://allhockey.ru/news/show/356894-
Prezident_Barysa_my_predlozhili_Bochenski_kontrakt_on_poka_ne_otvetil 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Российского форварда лишили решающего матча Кубка 
Стэнли. Это потеря для "Сент-Луиса" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 8 июня 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Проблема  
Конечно, теперь любые интервью с Максимом Сушинским касаются скандала, и 
его спортивные заявления проходят мимо. Но вчера президент "Авангарда" 
упомянул, что в нападении у клуба не осталось ни одного иностранца. Это очень 
неприятно. Да, уехали Макс Тальбо, Давид Деарне и Виктор Стольберг, но куда 
же делся Тэйлор Бэк ? У бывшего форварда "Автомобилиста" и "Куньлуня" 
закончился контракт, но еще в конце мая были разговоры, что новое соглашение 
готово. Не подписано, но эта была техническая деталь. Хотя агенты хоккеиста 
после такого удачного сезона в Балашихе взвинтили цены. Они уже просили 
почти 90 миллионов рублей вместо 65, однако, "Авангард" не шел на такой 
резкий рост, предлагая прежние цифры. Еще какие-то деньги можно было 
заработать за счет командных и личных бонусов. 
Проблема для хоккеиста в том, что он - ограничено свободный агент и у него нет 
пространства для маневра. Переговоры были непростыми, но, казалось, что 
договорились, хотя Тэйлора упорно отправляли в "Локомотив". И тут это 
заявление Сушинского! Ярославцы (если они претендуют на форварда) 
придется заплатить весьма приличную компенсацию за хоккеиста и, видимо, эти 
деньги пойдут на Вадима Шипачева. Хотя лучше бы было и канадца сохранить, 
и нападающего "Динамо" взять. Как из этого положения будут выходить в 
"Авангарде" не очень-то и ясно. Да, есть надежда на 1 июля, когда откроется 
рынок в НХЛ, но предложений там будет не очень и много. Самое главное, что у 
команды из Балашихи сейчас просто огромные дыры в составе. 
Контракт  
В минском "Динамо" со скрипом формируют состав, но при этом прошла 
очередная неделя, а главного тренера все нет. Хотя с ним, как утверждает 
руководство, согласовывают те или иные кадровые решения. Все это выглядит 
забавно. Игроков с тренером обсуждают, но контракт не подписывают. Ладно бы 
потеряли ключи от офиса и печать, но подписываются же договоры с игроками. 
Правда, совершенно не видно, что команда решила проблемы с бюджетом. По 
слухам, правда, вернули прежнюю формулу с набором иностранцев - 6+1, что 
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уже хорошо, но в Минске меняется все слишком часто, чтобы мы всерьез это 
обсуждали. 
Новички последних трех дней оставляют равнодушными. Форвард Андрей 
Костицын и в прошлом сезоне не блистал, хотя и набрал 28 очков. Однако чаще 
всего он блистал в тот момент, когда были в порядке иностранцы. Сам он уже 
давно не определяет результат. Вернули Михаила Стефановича, а ведь он - 
главное белорусское разочарование последних лет. В 2008 году его выбрали в 
четвертом раунде драфта НХЛ, но в итоге ему и в КХЛ не нашлось места, не все 
получалось даже в высшей лиге и с 2015 года он выступал в ECHL или в 
чемпионате Белоруссии. Какой там КХЛ! 
Дадут шанс форварду Дмитрию Желнеровскому. Конечно, с "Сарыаркой" он 
выиграл турнир, но в плей-офф не был лидером, а в позапрошлом сезоне 
опускался в чемпионат Казахстана. В общем, с таким составом хорошо бы было 
как раз в высшей лиге, да и то без гарантии победы в турнире. 
Дисквалификация  
 Иван Барбашев пропустит шестой матч финала Кубка Стэнли за фол против 
Маркуса Юханссона. В ночь на субботу по московскому времени его дело 
разбиралось отдельно и российскому нападающему выписали 
дисквалификацию. Нарушение было, при этом выглядело достаточно грубым и 
странно, что арбитры не заметили момент. Впрочем, этот плей-офф доказал, что 
судьи в НХЛ просто не справляются, а после этого критиковать наших арбитров 
будет весьма трудно. По крайней мере, главному арбитру КХЛ Алексею 
Анисимову хоть вопросы можно задавать и услышать мнение, а не "без 
комментариев". 
Будет ли серьезной потеря Барбашева для "Сент-Луиса" ? Несомненно. По-
моему, сейчас Иван один из самых недооцененных российских игроков. А ведь 
он в этом сезоне ни разу не отправлялся в АХЛ, провел 80 матчей в НХЛ, а в 
плей-офф сыграл 24 игры. Если кого-то не убеждает статистика, то, поверьте, 
что 14+12 в регулярном чемпионате - это просто гигантский показатель, учитывая 
его и задачу и игровое время. Он крайне редко играл больше 14 минут, а это 
совсем другие функции на льду. Барбашев отлично действует в разрушении, в 
меньшинстве, но может использовать любой момент. Это такое тайное оружие 
"Блюз", и клуб теперь в уязвимом положении перед шестой игрой.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/u-avangarda-ne-ostalos-
inostrancev-v-atake-rossiyskiy-forvard-sent-luisa-ivan-barbashev-diskvalificirovan-na-
odin-match-za-udar-v-golovu-v-pyatoy-igre-finala-kubka-stenli-1553473/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Койвисто перешел из московского "Динамо" в "Берн" (Чемпионат.com, 
Москва, 8 июня 2019) 
Защитник сборной Финляндии Миика Койвисто подписал контракт со 
швейцарским "Берном", информирует официальный сайт команды.  
28-летний финский хоккеист присоединится к чемпиону Швейцарии, чьим 
главным тренером является соотечественник Койвисто - Кари Ялонен. В сезоне-
2018/19 Койвисто провел 48 матчей в регулярном чемпионате Континентальной 
хоккейной лиги в составе московского "Динамо". На счету финна три 
заброшенные шайбы, 15 результативных передач, показатель полезности "+4" и 
22 минуты штрафа. В плей-офф финский защитник набрал 2 (1+1) очка в шести 
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играх при показателе полезности "-3". Контракт игрока с бело-голубыми истек 30 
апреля.  
В мае Койвисто стал чемпионом мира в составе сборной Финляндии. В 10 матчах 
турнира защитник отдал две голевые передачи и заработал показатель 
полезности "+3".  

https://www.championat.com/hockey/news-3776519-kojvisto-pereshjol-iz-
moskovskogo-dinamo-v-bern.html 

К заголовкам сообщений 

Михаил Юньков вернулся в "Спартак" (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 
2019) 
Нападающий Михаил Юньков вернулся в московский хоккейный клуб "Спартак", 
информирует официальный сайт красно-белых. С 33-летним форвардом 
подписан двусторонний контракт сроком на один год. 
Юньков выступал за "Спартак" на протяжении шести сезонов, проведя в общей 
сложности 305 матчей и набрав 98 очков. В Континентальной хоккейной лиге 
нападающий выступал также за казанский "Ак Барс", магнитогорский 
"Металлург", московский ЦСКА, "Авангард", ХК "Сочи", уфимский "Салават 
Юлаев" и череповецкую "Северсталь". На его счету 514 игр и 138 очков. Михаил 
Юньков является двукратным обладателем Кубка Гагарина.  
В сезоне-2018/19 Юньков в 13 матчах регулярного чемпионата за "Северсталь" 
отдал две результативные передачи.  

https://www.championat.com/hockey/news-3776681-mihail-junkov-vernulsja-v-
spartak.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Владимир Сохатский может продолжить карьеру в "Салавате Юлаеве" 
(Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 
Российский голкипер Владимир Сохатский может продолжить карьеру в 
"Салавате Юлаеве", заявил генеральный директор уфимской команды 
Александр Курносов. 
"Думаем, третьим номером вернется Владимир Сохатский. Кроме того, есть 
Дмитрий Брагинский, который провел хороший сезон в "Толпаре", он просто пока 
не готов весь сезон играть в "Торосе". 
Был ли игрок, которого хотели подписать, но не получилось? Был. К сожалению, 
не получилось. Игрок до конца будет ждать предложений из НХЛ, мы не можем 
так рисковать и держать место до последнего. Разумеется, пресса тоже 
оказывает на это определенное влияние". 
Последние три сезона Сохатский провел в системе "Автомобилиста". В сезоне-
2018/19 29-летний вратарь провел в регулярном чемпионате КХЛ 12 матчей, за 
игру пропуская 2,74 шайбы и отражая 89,5% бросков.  

https://www.championat.com/hockey/news-3776879-vladimir-sohatskij-mozhet-
prodolzhit-kareru-v-salavate-julaeve.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 
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Кравцов: "Трактор" мог потерять на меня права, я не мог так поступить с 
клубом (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2019) 
Российский нападающий Виталий Кравцов, подписавший контракт с клубом НХЛ 
"Рейнджерс", рассказал, почему он не присоединился к североамериканской 
команде сразу после окончания сезона в "Тракторе". Также он высказал мнение 
об инциденте с форвардом "Вашингтона" Евгением Кузнецовым, который 
попался на видео с белым порошком. 
- Почему вы не уехали в "Рейнджерс" сразу после окончания сезона? Могли бы 
сыграть в НХЛ, показать себя, почувствовать. 
- Мог бы. Очень хотелось попробовать себя, но в КХЛ есть пункт регламента: 
если бы я уехал до окончания контракта, то клуб бы потом потерял на меня 
права. Мне так с "Трактором" поступать не хотелось. Мне сделали 
квалификационное предложение, которое я просто не принимал. Но 30 апреля 
завершился контракт, и я спокойно поехал за океан. "Трактор" сделал для меня 
очень много не для того, чтобы я так поступал с клубом. И, хотя я из 
Владивостока, но обязан клубу, давшему мне путевку в большой хоккей. 
- Видели кадры скрытой съемки с Евгением Кузнецовым? 
- Так и знал, что спросите. Видел, конечно. Рад, что для Евгения все хорошо 
закончилось. Это урок и всем другим хоккеистам. У меня есть три друга и 
знакомые. Так вот с друзьями я откровенен и знаю, что они меня никак не 
подставят. Со знакомыми сдержан. 
- Кузнецов еще во время Евротура сказал, что вы ему не пишите. И привел 
странную аналогию - мол, я же не могу папе римскому написать. 
- Да-да, я видел. Очень смешно. Я же ему в тот день написал в комментариях в 
инстаграме: "Привет, папа римский". 

https://allhockey.ru/news/show/356903-
Kravcov_Traktor_mog_poteryat_na_menya_prava_ya_ne_mog_tak_postupit_s_klub
om 

К заголовкам сообщений 

Бердин: не считаю себя воспитанником "Салавата", со мной некрасиво 
поступили (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 
Вратарь системы клуба "Виннипег Джетс" Михаил Бердин рассказал об 
отношении к уфимскому "Салавату Юлаеву". Голкипер подчеркнул, что не 
считает себя воспитанником "Салавата". 
"Если честно, не считаю себя воспитанником "Салавата Юлаева", со мной не 
очень красиво поступили. Обиды никакой нет, со всеми тренерами и с теми, с 
кем тренировался, я в хороших отношениях. Просто считаю, что в другом клубе 
для меня сделали больше, чем в этом.  
За кого переживаю в КХЛ? Только за отдельных игроков, друзей. Но я болел в 
прошлом сезоне за "Салават Юлаев: это мой дом, моя команда, болею как 
фанат", - приводит слова голкипера ProSportstory. 

https://www.championat.com/hockey/news-3776473-berdin-ne-schitaju-sebja-
vospitannikom-salavata-so-mnoj-nekrasivo-postupili.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: партнеры 
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КХЛ и "Фиксики" сделали совместный набор стикеров в мессенджере 
ТамТам (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 июня 2019) 
В мессенджере ТамТам появился эксклюзивный набор стикеров с героями 
мультсериала "Фиксики". 32 стикера "Фикси-команда" с активными позами 
персонажей созданы в стиле совместного стайл-гайда "Фиксиков" и 
Континентальной хоккейной лиги. 
Выпуск стикеров приурочен к финалу чемпионата КХЛ. Найти их можно на общей 
витрине стикеров ТамТам по тегам "фиксики", "кхл", "фикси-команда", "хоккей" и 
"спорт". Набор стикеров "Фикси-команда" разработан в рамках сотрудничества 
"Аэроплана" и Континентальной хоккейной лиги. Также осенью 2018 года 
совместными усилиями было создано ледовое шоу "Фиксики на льду. Большая 
игра", а в будущем планируется новая серия "Фиксиков" по хоккейной тематике в 
поддержку общей программы.  
В мессенджере ТамТам есть ряд сервисов для обмена эмоциями. Собеседники 
могут делиться как статичными, так и "живыми" стикерами, а также отправлять 
гифки из коллекции сервиса Tenor.  
ТамТам - современный мультиплатформенный мессенджер, в котором есть все 
для комфортного общения: обмен сообщениями, голосовые и видеозвонки в 
высоком качестве, бесплатные "живые" стикеры, а также чаты до 20 000 
участников и каналы с модераторами. ТамТам имеет более 7 млн регистраций 
на всех платформах и более 60 000 каналов от российских звезд, известных 
СМИ, блогеров и других авторов. Вся переписка в ТамТам зашифрована с 
помощью протокола TLS, а также собственных алгоритмов защиты и хранится на 
распределенной сети серверов.  

https://www.khl.ru/news/2019/06/08/453584.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

"Владелец "Куньлуня" настолько богат, что губы ему вытирает личный 
дворецкий" (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2019) 
Нападающий Брэндон Ип - о веселой жизни в Китае, КХЛ и "Куньлуне" 
Подкаст Spittin' Chicklets пригласил в гости игрока "Куньлуня" Брэндона Ипа. Он 
родился в Канаде, прожил всю жизнь в Северной Америке. Играл в НХЛ и АХЛ, 
потом уехал в Германию, а последние два года провел в "Куньлуне". В сезоне-
2018/19 он был капитаном и лучшим бомбардиром команды, и у него набралось 
немало интересных историй о Китае и КХЛ. 
"Приходится объяснять, что клюшка - палочка для хоккея, а не для еды" 
Ип : Мы пытаемся сделать то же самое, что баскетбол - познакомить Китай с 
хоккеем, но это гораздо сложнее. В баскетболе все ясно - есть мяч, надо его 
забросить в кольцо. Тут клюшки, шайбы, сложные правила. Одно дело - привезти 
хоккей в Аризону, где представляют, что это, другое дело - в Китай. Приходится 
даже объяснять, что клюшка - это палочка для хоккея (hockey stick), а не палочка 
для еды (chopstick) (смеется). Многое непонятно. В баскетболе был Яо Мин, 
который стал звездой НБА, к сожалению, в хоккее нет китайца, который бы 
добился успеха в НХЛ. 
Китай все это делает ради Олимпиады. Они автоматически будут участвовать в 
хоккейном турнире, но проблема в том, что китайских хоккеистов просто нет. 
Приходится отыскивать таких, как я, - канадских или американских китайцев, 
которые играют в низших лигах, привозить их сюда и готовить к Играм. Белые 
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ребята в команде нас называют "фазиатами" - фальшивыми азиатами ( смеется 
). 
Биссоннет : ты говоришь на азиатском?  
 Ип : нет такого языка, есть мандарин ( смеется ). Пытаюсь его выучить, я же 
должен быть лицом сборной. 
Биссоннет : ты небось там говоришь на английском, а китайцы тебе - хватит уже, 
ты же дома, говори нормально!  
 Ип : они меня вычисляют, знают, что я фальшивый китаец. К тому же я выше их. 
Язык такой сложный, просто ужас. Там важны тональности, например, слово "ма" 
имеет четыре совершенно разных значения в зависимости от того, как ты 
произносишь "а". Я офигеваю от этого. Надо учить язык, но пока что я взял только 
пять уроков. Учительница, наверное, думает, что я полный идиот. 
Уитни : вам еще паспорта надо получить.  
 Ип : именно это они и хотят сделать - выдать паспорта всем "фазиатам", чтобы 
мы могли сыграть за Китай на Олимпиаде. 
Биссоннет : думаешь, они могли бы купить Кросби, сделать ему операцию на 
глаза и дать гражданство Китая?  
 Уитни : Туукка выглядит как азиат, его тоже можно.  
 Адмирал : в Китае строят арены? Ведь если они хотят развивать хоккей, надо 
вкладываться в детский хоккей.  
 Ип : если китайцы что-то хотят сделать, они это сделают. За последний год они 
построили 150 катков, включили хоккей в школьную программу с первого по 
седьмой класс. Государство оказывает поддержку, в Китае хотят, чтобы хоккей 
стал в стране как футбол или баскетбол. 
Уитни : а у юниоров виден прогресс?  
 Ип : уверен, что да. Проблема в том, что хоккей не популярен. У настоящих 
китайцев, игроков сборной, есть скорость и мастерство, но не хватает 
командного взаимодействия. Нужны североамериканцы, которые покажут им, как 
надо играть, научат стратегии и так далее. 
"На улицах Шанхая все пялились на мою жену, а она кричала: "Блондзилла идет!" 
Уитни : расскажи о Шанхае.  
 Ип : в Нью-Йорке живет 9 млн человек, в Шанхае - 25 млн, это огромная куча 
китайцев! На улицах надо постоянно глядеть во все стороны, повсюду скутеры, 
пешеходы. Первую неделю я еще пытался уворачиваться, чтобы не толкали, а 
теперь забил. Даже 70-летняя старушка не постесняется тебя толкнуть плечом и 
пойти дальше. 
Уитни : в России то же самое, там нет нормальных очередей. Когда проходишь 
контроль в аэропорту, то просто встреваешь в очередь. Так что я могу это 
представить.  
 Ип : да, выживает сильнейший. 
Уитни : на дорогах много аварий?  
 Ип : да, все очень плохо, китайцы - не лучшие водители. Все просто едут 
напролом, и другие водители либо останавливаются, либо врезаются в тебя. Вот 
хорошая история о том, сколько там народу. В канун Нового года мы с моей 
женой Лиз собирались встретиться с ребятами, поужинать, на улицах были 
миллионы людей. Мы идем по главной улице, люди повсюду, пройти почти 
невозможно. Если посмотреть на это с высоты птичьего полета, будет похоже на 
человеческий муравейник, все снуют туда-сюда. И вот мы переходим дорогу, все 
толкаются, я оборачиваюсь и вижу Лиз. Она блондинка, вся такая 
расфуфыренная. Ей не дают пройти, и она орет "Блондзилла идет!". На нее все 
пялились. 
Уитни : там чисто?  



 

 

 Ип : я переживал, что там будет так же грязно, как в чайна-таунах, но на самом 
деле там как будто попадаешь в будущее. Все очень чисто, многие говорят на 
английском, куча классных ресторанов и гостиниц. Так что большого культурного 
шока не было. 
Адмирал : еда в Китае вкусная?  
 Ип : потрясающая! Есть вообще все, готовят, как на Западе, можно вообще не 
есть китайскую еду. У них есть странные блюда, но высокая кухня просто 
потрясающая, никогда не пробовал ничего вкуснее. Есть одно туристическое 
место, там подают живых кальмаров, скорпионов и прочую жесть. Я вообще 
люблю пробовать разную еду, но даже мертвого кальмара не стал бы брать в 
руки, мне страшно. 
Уитни : что самое странное ел?  
 Ип : бычьи яйца, но мне уже потом сказали, что это. 
Уитни : что еще хочешь рассказать?  
 Ип : в Шанхае есть рынок подделок, очень известное место, там всегда много 
туристов. Когда нам становится скучно, мы идем туда поторговаться с 
продавщицами, это очень весело. Заходишь в магазин, спрашиваешь - сколько 
стоят туфли "Гуччи". Говорят, 3000 юаней, это около $ 500. Я говорю: "50", а 
продавщица отвечает: "Мне же семью кормить, 2500!". Я говорю: "55". Она: "Ты 
плохой мальчик, 1000 или уходи". Обычно люди соглашаются с этой ценой, но не 
я. Надо сделать вид, что уходишь, и она сразу закричит: "Ладно, вернись, ты 
хорошо торгуешься". Я обычно даю 1000 юаней или больше, потому что чувствую 
себя неловко. 
"Ковалев просто монстр, мог бы и сейчас играть" 
Уитни : кажется, Китай - лучшее место для игры в КХЛ. Всем нравится Хельсинки, 
но по твоим словам Шанхай - потрясающий город!  
 Ип : он классный, но в следующем году мы должны переехать в Пекин. 
Последние два года мы не попадали в плей-офф, но сейчас постараемся собрать 
хорошую североамериканскую команду, потому что у нас нет лимита на 
легионеров. В России тебе было одиноко, если ты единственный 
североамериканец в команде. У нас может быть человек 15 "фазиатов" и других 
ребят из Америки. По сути, это североамериканская команда в КХЛ. Так что нам 
в кайф всей компашкой ездить во все эти сумасшедшие русские города. 
Уитни : мне повезло, что в "Сочи" был Кори Эммертон, классный парень, мы были 
соседями. Еще был прикольный швед, Андре Петерссон, и один финн. Но ты 
можешь оказаться в команде с легионерами, с которыми ты не будешь тусить, и 
тогда ты попал, потому что с русскими ты тем более не будешь тусить. 
Адмирал : а что там с фанатами?  
 Ип : проблема в том, что мы - пекинская команда, которая играла в Шанхае. Клуб 
особо не занимался продвижением команды. Но сейчас мы переезжаем в Пекин, 
там базируются все наши спонсоры, там будет Олимпиада. Думаю, там мы 
привлечем гораздо больше фанатов. 
Уитни : так ты остаешься в "Куньлуне"?  
 Ип : планирую, сейчас идут переговоры о новом контракте. У нас будет 
североамериканский тренер Курт Фрэйзер, он в "Далласе" несколько лет 
работал. А помогать ему будут Стив Каспер и Алексей Ковалев. Кови еще ого-го! 
Игроки, которые не попадают в состав на матч, после тренировок играют "три на 
три". И он так же невероятен, спокойно обыграет любого один на один. Просто 
монстр, он бы и сейчас мог играть. 
"Представляете, какая жесть? Он год работал в банке, а потом приехал в КХЛ" 
Ип : у нас такая неоднородная команда, это безумие. Тяжело найти китайских 
хоккеистов, в прошлом году клуб проделал хорошую работу, нашел Люка 



 

 

Локхарда, Брэйдена Джо, оба раньше играли в NCAA. В тренировочном лагере 
все рассказывают о себе, где раньше играли. Я спрашиваю об этом Джо, а он 
отвечает: "В прошлом году я работал в банке". Представляете, какая жесть? Он 
год работал в банке, а потом приехал в КХЛ! Но надо отдать этим ребятам 
должное, их ставят в четвертое звено, и они делают свою работу. 
Адмирал : русский газ доступен команде в Китае?  
 Ип : русский газ, да. 
Уитни : ты слышал об уколах, которые ставят игрокам перед матчами?  
 Ип : да, но я все еще играю в этой лиге, поэтому не могу комментировать.  
Биссоннет: слышал о том, что наши шутки дошли до русских СМИ? Там на всех 
первых полосах было то, что мы плохо отзываемся о России. 
Уитни : о том, что я говорил о русских девушках.  
 Ип : да, что-то такое я слышал. 
Уитни : ну а что поделать, если видишь Катерину, и она просто невероятная 
красотка, а потом видишь Ольгу, и она жуткая страхолюдина. Такая это страна. 
Это даже не оскорбление! 
"Нам пришлось развернуться в полете, потому что стюардесса не прошла 
таможню" 
Адмирал : насколько ужасны выезды?  
 Ип : выезды - это просто жесть, но я обычно я играю в карты, не все так плохо. 
Если летишь из Москвы в Шанхай, надо остановиться в Новосибирске на 
дозаправку. Однажды мы сели в самолет, все устроились, открыли пиво. И через 
два часа самолет поворачивает обратно! Все такие: "Что за фигня?". Оказалось, 
стюардесса забыла пройти таможню, думала, что мы это сделаем в 
Новосибирске. Нам пришлось развернуться, потратить еще два часа на дорогу в 
Москву из-за идиотки-стюардессы. И 10-часовой перелет превратился в 16-
часовой. 
Адмирал : какой самый долгий перелет?  
 Ип : вот этот и еще в "Слован", это в Чехии (на самом деле в Словакии). Но мы 
сначала отправляемся в Москву, живем там дней 10, играем со всеми 
командами, потом уже летим туда. А потом длинная домашняя серия, бывает, 
мы находимся в Шанхае по месяцу. 
Адмирал : когда вы играли со СКА или ЦСКА, они вас просто выносили?  
 Ип : это сумасшедшие команды. В прошлом году за СКА играл Дацюк, Ковальчук, 
Гусев. Настоящие монстры. У них в составе было человек 10 крутых русских, о 
которых я вообще никогда раньше не слышал. 
Биссоннет : и они даже не думают ехать в НХЛ, просто хотят заработать 
побольше денег в России и пить водку.  
 Уитни : кто тебя в этом году больше всех впечатлил?  
 Ип : Гусев, еще в ЦСКА есть один парень, Капризов, он очень хорош. Думаю, он 
скоро поедет в НХЛ. 
Биссоннет : ты играл с Войтеком Вольски, он сломал шею в КХЛ.  
 Ип : да, было такое. И это не то место, где ты бы хотел сломать шею. Страшная 
история. Он мне говорил, что с ним там все делали неправильно, все процедуры. 
Но он полностью восстановился. 
"Владелец "Куньлуня" настолько богат, что губы ему вытирает личный 
дворецкий" 
Ип : хочу рассказать о владельце. Билли Нгок - лучший парень на свете. Он 
мультимиллиардер, его состояние более $ 10 млрд. Расскажу две истории о том, 
насколько он богат. Вокруг него всегда свита, а за последние пару лет я стал для 
него золотым мальчиком, так что мы довольно близки. В этом году он прилетел 
в Шанхай и пригласил меня выпить. Прихожу, а за ним стоит какой-то парень, 



 

 

которого он не представил. Ладно, садимся, этот парень позади него. Билли пьет, 
и капля вина падает ему на подбородок. Так этот парень протянул руку и 
салфеткой вытер губы. Я в шоке - офигеть, это его личный дворецкий! Перед 
ужином дворецкий стал давать ему таблетки. Билли сидит, руки опущены, а этот 
парень поит его из стакана! Я офигел. Думаю, надо попросить, чтобы в 
следующем контракте у меня это было прописано. Заплатите мне на $ 100 тыс. 
меньше, но дайте дворецкого! 
Адмирал : когда приносят счет, ты вообще пытаешься его оплатить?  
 Ип : в Китае чуть ли не дерутся по поводу того, кто оплатит счет. Такая культура, 
все хотят угостить. Другая история, в этом году я встретил одного из его пилотов. 
У Билли есть два личных самолета, один на 200 мест, другой на 20. И он курит 
во время полетов. И каждые два месяца меняет все ковры, потому что он 
плюется на пол. Сколько это вообще может стоить? Если ты так делаешь, значит, 
денег у тебя завались.  
Но вообще он довольно скромный мужик, очень классный. Всегда дает нам 
двойные и тройные бонусы. 
Бывает, заходит, говорит про двойной бонус, и все начинают орать от радости. 
Однажды мы играли в Санкт-Петербурге, тренером еще был Кинэн. И нас 
размазали 1:7, кажется, я забил единственный гол. У всех плохое настроение, 
потому что Билли был на игре, да и Кинэн сейчас придет и устроит разнос. Когда 
так разгромно проигрываешь, всегда стараешься куда-нибудь спрятаться. Билли 
заходит и говорит: "Иппер, а где музыка? Что вы такие грустные, почему не 
веселитесь? Я верю в вас, ребята, все в порядке!". И начинает хлопать в ладоши. 
Я смотрю на Кинэна, а он уже дымится, в тот момент он хотел кого-то разорвать. 
Уитни : есть еще веселые истории о Кинэне?  
 Ип : он до сих пор является частью организации, так что мне надо быть 
осторожным. 
Уитни : но ты же говорил, что он тебе нравился, и у вас были хорошие 
отношения?  
 Ип : да, он меня уважал. С некоторыми он был очень жестким. У нас есть парень 
Зак Юйэнь, еще один "фазиат", раньше играл в ECHL. Однажды у нас было 
командное собрание, после 10 поражений подряд. Кинэн устроил всем разнос, 
орал на меня: "Иппер, что за фигню ты творишь, ты вообще-то должен быть 
лидером!". Таким парням, как Кинэн, лучше не перечить, а просто смолчать. Он 
поорал на меня, потом начал на Зака, а тот ему ответил. Я ему - хватит, замолчи! 
В общем, они орали друг на друга. Потом, уже в аэропорту, Кинэн меня 
подзывает и говорит: "За всю карьеру только два человека позволили себе так 
со мной говорить. Бретт Халл и какой-то Зак Юйэнь!".  
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К заголовкам сообщений 

"Был в шоке от слов Воробьева про наш хоккей". Интервью финского 
тренера, который обыграл Россию (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 8 июня 2019) 
Эксклюзивное интервью главного тренера сборной Финляндии Юкки Ялонена - о 
победе на чемпионате мира, полуфинале против России, причинах поражения 
нашей команды, пиве, СКА и КХЛ. "Топ-игроки НХЛ - одни русские. А как золото 
брать - где они?". Большое интервью Брызгалова 
Мы выглядели лучше, увереннее России  
- Как вы праздновали победу на чемпионате мира? Вместе с игроками?  
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- Да, все вместе. После финала поехали в ресторан с нашими семьями и 
друзьями. А на следующий день - улетели в Финляндию, где была грандиозная 
вечеринка: 50 000 человек праздновали вместе с нами, весь Хельсинки стоял на 
ушах. Церемония награждения тоже была очень яркой. 
- Ожидали увидеть такую толпу в аэропорту?  
- В 2011 году после золота было столько же народу. Конечно, когда видишь 
столько людей своими глазами - это потрясает. Но Финляндия - хоккейная 
страна. Эта победа действительно очень важна для всех нас. 
- Говорят, во время празднования игроки сломали Кубок. Это правда?  
- Не совсем сломали. Скорее, чуть-чуть повредили. Но там не было ничего 
такого, что нельзя починить. Сейчас Кубок в полном порядке. 
- Ваш самолет во время прилета в Финляндию сопровождали истребители.  
- Это уже традиционная штука. Все началось с победы на чемпионате мира в 
1995 году, когда Финляндия возвращалась из Стокгольма. Тогда два 
истребителя сопровождали команду. Я уже и не помню, кто предложил это. Но 
чувство просто невероятное. Мы были в восторге. Чувствуешь себя настоящими 
героями - победителями.  
- Никто не верил в Финляндию перед турниром. А до полуфинала все ожидали 
победы от России. Что чувствовали вы перед этой игрой?  
- Никогда не знаешь, каким будет результат, особенно в хоккее. Мы не 
загадывали и ни на что не надеялись. У нас была одна задача: выходить на лед 
и биться. Все знали, что Россия - великолепная команда. Они смотрелись 
действительно впечатляюще. В этот раз даже большие звезды в составе россиян 
сумели подстроиться под общую командную игру. В целом, этот матч был нашим 
лучшим на турнире. Мы показали хоккей, который, на мой взгляд, можно назвать 
чемпионским.  
- Но Илья Воробьев сказал, что не хотел бы, чтобы Россия когда-либо играла в 
такой хоккей, как финны.  
- Когда я прочитал его комментарий, был в легком шоке. Мне кажется, что мы 
выглядели лучше, увереннее России. И результат игры - тому доказательство. 
Да, мы забили только один гол. Но у нашей команды было гораздо больше 
опасных моментов: более длительные атаки, преимущество во владении 
шайбой. Россия не так уж часто выходила из своей зоны - этим мы и 
воспользовались. Я горжусь игрой нашей команды, горжусь своей тактикой, 
несмотря на то, кто и что говорит. Думаю, на этом чемпионате всем было сложно 
играть с нами. Посмотрите, никто не любит матчи с финнами ( смеется ). Так что 
мы играли по-своему, как и всегда. И победили. 
- А что скажете вы о хоккее сборной России? Какие ошибки совершила наша 
команда в матче против Финляндии?  
- Не могу сказать, что были серьезные ошибки. Ваша сборная играла очень круто. 
Самой большой проблемой россиян было огромное давление. Они очень 
боялись проиграть - это чувствовалось на льду. Нам было нечего терять, поэтому 
мы смотрелись уверенней. Многие не ждали от нас победы, поэтому России 
было гораздо сложнее играть против нас. Воробьев же тренировал по своей 
тактике, не совершая каких-либо серьезных ошибок. Здесь против России 
сыграл, скорее, психологический фактор. Интервью-бомба Ковальчука. Сборная, 
зарплата в СКА, НХЛ и псевдофанаты 
Возможно, у России и правда есть финское проклятье!  
- Какой матч был сложнее: с Россией или все-таки с Канадой ?  
- Как я и сказал, лучший наш матч мы сыграли с Россией. Но в финале с 
канадцами было реально непросто. Шла десятая игра чемпионата - физически 
уже все были вымотаны. Канада же играла все лучше и лучше с каждым матчем 



 

 

в плей-офф. Но у нас был прекрасный вратарь, благодаря которому мы 
пропустили только один гол. Думаю, Канада - единственный соперник, который 
выглядел лучше нас самих в очном матче. Во всех других - мы доминировали. 
Но даже с ними играли спокойно, зная, что у нас есть время забить. Безусловно, 
самой сложной для нас была финальная игра. 
- Финляндия постоянно обыгрывает Россию в плей-офф, когда у вашей сборной 
на бумаге состав слабее или намного слабее. У нас говорят про "финское 
проклятье". Как вы его объясните?  
- В больших матчах мы всегда обыгрываем Россию - это правда. Не знаю, почему 
так происходит. Возможно, и правда проклятье! ( смеется ). Раньше у россиян 
была одна проблема: они слишком концентрировались на том, чтобы завладеть 
шайбой и надолго застревали в зоне соперника. Но не в этом году. На этом 
чемпионате Россия и атаковала, и оборонялась на высшем уровне. Никаких 
проблем у нее не было. Но мы все равно победили, несмотря на то, что у нас нет 
таких больших, громких имен. Вообще, все решил тот самый единственный гол 
Марко Анттилы. 
- А вратарь Кевин Ланкинен не пропустил ни одной шайбы в матче с Россией.  
- Он великолепно отыграл весь чемпионат и плей-офф. Поначалу Кевин был 
темной лошадкой для всех. Мы не знали, чего от него ожидать. Но если хочешь 
добиться успеха - должен полностью доверять своим игрокам и команде. 
Победой в матче с Россией и с Канадой - мы всем обязаны ему. Чемпионат не 
выиграть без хорошего вратаря, - не важно, насколько крутые нападающие и 
защитники. Мы были впереди благодаря крутым сэйвам Кевина. 
- Несколько лет назад Анттилу отправили в фарм-клуб "Кузни", а теперь он 
забивает четыре гола в плей-офф ЧМ. Как это вообще возможно?  
- Марко - игрок, который с каждым годом прогрессирует, улучшает свои навыки. 
Он играл в чемпионате Швеции, сейчас - в "Йокерите". Этот хоккеист очень вырос 
за последнее время. Анттила - габаритный и сильный, при этом у него быстрое 
катание. А сейчас он еще и улучшил свою игру с шайбой: научился забивать. 
Четыре гола в трех ключевых матчах - тому подтверждение. Это было просто 
невероятно и неожиданно для всех. То, что Марко сейчас играет в КХЛ - очень 
круто для лиги в целом. Анттила - хороший, работящий парень с 
суперпозитивным настроем. Он прекрасно выполнил роль капитана на этом 
чемпионате мира. "Надеюсь, Россия никогда не будет так играть, как 
Финляндия". Финальное интервью Воробьева на ЧМ 
Не нужно обвинять российских хоккеистов за поражение  
- Что все-таки не получилось у России? Снова не удалось сыграть вместе всех 
суперзвезд?  
- Совсем нет. В этот раз Россия играла, как настоящая единая команда. Парни 
бились друг за друга - это было видно. Суперзвезды мирового уровня играли за 
молодых пацанов из КХЛ, и наоборот. Не нужно забывать, что Россия уступила 
лишь раз. Да, эта встреча была ключевой. Но в хоккее такое случается 
постоянно. Просто немного не повезло. Парни приложили все усилия в матче 
против нас. Не нужно их обвинять. Сборная России в этом году была 
действительно одной из самых сильных команд. 
- Можно ли сказать, что победа финской сборной - это все-таки фарт?  
- Без удачи - никуда. Но нельзя победить, полагаясь только на везение. Кому-то 
фартит, кому-то нет. Это спорт. Мы играли безупречно девять матчей, только 
одна далась нам с трудом. Думаю, это наглядно показывает уровень нашей 
команды. Так что дело здесь точно не в удаче. Какой-то процент победы, 
бесспорно, зависит от фарта. Скажем так: сборной России, например, его чуть-



 

 

чуть не хватило. "Не просил 140 миллионов у "Динамо". Обидно, что выставили 
в таком свете". Новый форвард СКА - о переходе 
В СКА я работал, как мне хотелось самому  
- Лучший финский юниор Каапо Какко сильнее американца Джека Хьюза, с 
которым он борется за первую позицию на драфте?  
- Они оба очень и очень хороши. Думаю, через пару лет эти ребята станут одними 
из лучших игроков в мире. Но сравнивать их очень сложно. На мой взгляд, Какко 
- игрок, который в одиночку может творить на льду настоящую магию. Ему не 
нужна поддержка других. Хьюз, напротив, очень хороший ассистент, ловкий пас 
- его конек. Лучшие игроки всегда должны быть на льду, им доверяешь на все сто 
процентов. На месте тренера я не стал бы выпускать Хьюза за минуту до конца 
игры, а Какко - доверился бы на все сто процентов. Плюс ко всему, у Каапо есть 
дух победителя. Если на драфте под номером один Какко не выберут, то только 
потому, что он финн. Думаю, отдадут предпочтение американцу. 
- Говорят, что Себастьян Ахо после вылета "Каролины" был готов приехать в 
сборную, но вы уже закрыли заявку. Почему вы не стали ждать звездного игрока?  
- Мы просто не хотели ждать никого. Плюс, все знают, что у Ахо заканчивается 
контракт с "Каролиной". У него голова была забита другими вещами. То же самое 
и с Патриком Лайне. Надеюсь, в следующем году они уже смогут помочь команде 
на чемпионате мира. 
- Вы станете еще сильнее?  
- Возможно. Но сила не в звездных игроках по отдельности. Сила - в единстве. 
- Илья Воробьев - главный тренер СКА, вы тоже возглавляли питерский клуб. Эта 
работа была одной из самых сложных в вашей карьере?  
- На самом деле, работать в СКА было очень приятно. Состав команды был 
просто превосходным: Панарин, Ковальчук и другие. Руководство клуба никогда 
не диктовало мне, что и как делать - я тренировал, как мне хотелось самому. 
Атмосфера в СКА тогда была потрясающая. Работать там - одно удовольствие. 
Ничего негативного об этом опыте сказать не могу. Несмотря на то, что я был 
тренером лучшей команды в КХЛ, никакого давления со стороны руководства не 
ощущалось.  
- Вы уже дважды выиграли чемпионат мира. Что дальше - Олимпиада?  
- Конечно. Выиграть Олимпиаду - мечта любого тренера. Если я все еще буду 
тренировать сборную Финляндии - сделаю все возможное для того, чтобы мы 
одержали победу. 
- Есть мысли вернуться в КХЛ?  
- В следующем сезоне я планирую также тренировать сборную. Возможно, после 
я приму какие-то предложения из КХЛ или швейцарского чемпионата, может 
быть, даже НХЛ. Кто знает? Я стараюсь не строить много планов. Все должно 
идти своим чередом. Но в следующие несколько месяцев мне, конечно, придется 
об этом задумываться.  
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